



新入生体験入学がありました！



の出来事を紹介した後、鍵盤ハーモニカの合奏を披露しました。それから、生活科で学んだあやとりのやり方を教えていました。最初は緊張気味だった園



児たちも、この頃になると打ち解けて、とても和やかな雰囲気になりました。5年生は、最初に絵本の読み聞かせを行いました。園児のみんなは食い入るように絵本を見ながら、お話を聞いていま

した。その後、一緒にお絵かきをして楽しみました。午後からの短い時間でしたが、新入学予定の子どもたちにとっては、学校の雰囲気に触れ楽しい時間を



2月6日（火）、4月から本校に入学予定の6人の園児を迎えて、新入生体験入学がありました。園児たちは、保護者向けの説明会があっている間、在校生（1年生と5年生）との交流をしました。1年生は、1年間の学校の出来事を紹介した後、鍵盤ハーモニカの合奏を披露しました。それから、生活科で学んだあやとりのやり方を教えていました。最初は緊張気味だった園



児たちも、この頃になると打ち解けて、とても和やかな雰囲気になりました。5年生は、最初に絵本の読み聞かせを行いました。園児のみんなは食い入るように絵本を見ながら、お話を聞いていま



を過ごすことができたのではないのでしょうか。また、1年生・5年生にとっては、お兄さん・お姉さんになって新入生を迎えるという自覚が芽生えてきたのではないのでしょうか。新入生の皆さん、4月に会えることを、励徳小のみんなで見守りに待っています！

明日から3連休です。事故に気を付けて、体調を崩したりしないように過ごしましょう。